



Este martes 28 de junio se hizo un análisis puntual del plan de construcción de viviendas en Holguín, en reunión presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez - miembro del Comité Central del Partido y su Primer Secretario en la provincia, y el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez.

En dicho encuentro se revisaron los compromisos de las entidades encaminadas a seguir avanzando a pesar de las dificultades en el suministro de varios renglones.

Se conoció que ha llegado a la provincia más cemento que en la primera etapa del año, no obstante, no se alcanzan los niveles necesarios.

Aun así, Rodolfo Barzaga Mena - coordinador de los planes de la Construcción en el Gobierno Provincial - razonó que cada municipio debe aprovechar la presencia de cemento para impulsar el programa de eliminación de pisos de tierra.

Se reiteró asimismo que no habrá suministro de acero y fibrocemento, por eso, se precisó que se deben cambiar las viviendas panificadas inicialmente como tipología Uno, para Tres o Cuatro.

Se informó que ciertas cantidades de renglones necesarios para los planes de la construcción están en camino, bien por carretera o vía férrea, y que otros vendrán más adelante, aunque no en los volúmenes deseados.

Holguín: Chequean plan de construcción de viviendas frente a retos del momento

- Última actualización: Martes, 28 Junio 2022 21:32

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 388

El arribo de estos materiales servirá para continuar con las acciones, pero los hombres deben hacer su parte, acotó Joan Palmero, miembro del Buró Provincial del Partido para la esfera de la Construcción, y que para lograrlo, analizaremos cada detalle para aprovechar, por ejemplo, los cambios de uso de locales y las tipología de las viviendas, entre otras acciones, y contribuir en el cumplimiento de los planes.